

COMUNICADO
RESULTADO DE MATRICULA POR INCLUSIÓN
SEGUNDO SEMESTRE 2025

Buenas tardes

Con indicaciones del Ing. Greivin Barahona Guzmán, Director de la Escuela de Ingeniería Electromecánica se comunica a la población estudiantil que se ha concluido con el proceso de matrícula por inclusión a través del plan piloto creado por el Tec Digital.

Las inclusiones aprobadas fueron enviadas para ser incluidas en el Sistema de matrícula del Departamento de Admisión y Registro.

Puede visualizar su matrícula en el expediente de la plataforma del TecDigital

Saludos cordiales